

## Auf Besuch im „Romantischen Franken“



Vom 28. bis 31. Mai machte die Reisegruppe des Heimatvereins Stromberg eine Viertagesfahrt ins „Romantische Franken“. In Rothenburg o. d. T. präsentierte der Stadtführer die Sehenswürdigkeiten der Stadt. Am Nachmittag stand noch eine Besichtigung des Gustav-Weißkopf-Museums an, bevor gegen 17 Uhr das Hotel in Herrieden erreicht wurde.

Am zweiten Tag fuhr der Bus die Gruppe nach Dennenlohe zum dortigen Schloss. Der Baron Süßkind führte die Reisegruppe durch einen großen Teil des Schlossparks. Es fand zu der Zeit auch eine Gartenausstellung statt. Für den Nachmittag stand noch eine Schifffahrt über den Altmühlsee

auf dem Plan. Der dritte Tag begann mit einer Stadtführung in Dinkelsbühl und dort mit Zeit zur freien Verfügung. Für die Mittagszeit stand im Programm: „Mittagsimbiss einmal Anders“. Im Erlebnis- und Gesundheitshof „Schmalzmühle“ wurde nicht nur ein Imbiss mit Käse gereicht, die Gruppe konnte in einer lustigen und informativen Aktion selber Käse herstellen.

Am letzten Tag wurde in Fulda die Rückreise unterbrochen. Es gab noch eine Stadtführung „Kurz und Gut“ und etwas Zeit zur freien Verfügung, bevor es dann wieder Richtung Stromberg ging. Es war wieder eine gelungene geplante und durchgeführte Fahrt.